

✓ diana.gil@ecuconvention.com



www.ecuconvention.com





CUMBRE INTERNACIONAL DE INVERSIONES 2021

PERFIL DEL PROYECTO

| Nombre De Municipio / Prefectura /Junta Parroquial: | Consejo Nacional de Gobiernos Parroquiales Rurales del Ecuador sede Esmeraldas | | |
|---|---|--|--|
| Nombre Del Proyecto: | Ampliación y mejoramiento de la producción de cacao nacional fino de aroma asociado con frutales, caoba y plátano contribuyendo a la seguridad alimentaria | | |
| Objetivo Principal: | Optimizar la productividad de la Provincia de Esmeraldas en un manejo eficiente del cacao fino de aroma, con fines de producción comercial para evitar el incremento de la frontera agrícola conservando así el bosque tropical. | | |
| Valor del Proyecto: | 8.951.894 | | |
| Tiempo de Ejecución: | 36 meses | | |
| Indicar si el proyecto tiene Estudios Actualizados: | No tiene estudios actualizados | | |
| Persona Responsable de la Entidad: | Tecnólogo Iver Quiñonez | | |
| RUC: | 0860037590001 | | |
| Dirección: | Provincia: Esmeraldas Jr. Coronel y Jaime Roldós Aguilera ciudad de Esmeraldas | | |
| Teléfono: | 0969526012 | | |
| E-mail: | fabian_1092@hotmail.com tcoello_parreno@hotmail.com | | |
| Indicar si el proyecto es con Fondos Retornables o No Retornables: | No retornables | | |

En 10 líneas especifique brevemente en que consiste el desarrollo del proyecto a financiar:

El CONAGOPARE agrupa a las 57 parroquias rurales de la provincia de Esmeraldas, donde los agricultores trabajan en sistemas agroforestales como principal cultivo el cacao, que requieren de asistencia Técnica y capacitación para mejorar la producción y productividad, logrando recursos que apoyen al buen vivir de la población. El proyecto permite la participación de 2.280 familias, en el cultivo y manejo de cacao fino de aroma con principios de agricultura ecológicamente apropiada, con una meta en la producción de al menos 10 - 12 quintales por hectárea por año en el cuarto año de estabilizado la producción. El manejo de las parcelas de manera inadecuada de los ecosistemas atenta directamente contra sus posibilidades de superación de niveles de pobreza y vulnerabilidad, así como la permanencia de su cultura, todas ellas necesidades primordiales de estas comunidades.